



Cuestiona dirección de 'Alito' Moreno

Deja Astudillo las filas del PRI

Descarta sumarse a otro partido ex Gobernador de Guerrero

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Tras asegurar que bajo la dirección de Alejandro "Alito" Moreno el PRI se ha convertido en un partido sectario, sin ideología y sin debate, el ex Gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, renunció ayer a su militancia de cuatro décadas en el tricolor.

"Ya no me siento del PRI de hoy; he protestado desde que el PRI nacional (Moreno) se apropió de las facultades de las bases municipales y estatales para poder hacer sólo lo que le convenga a él y no al priismo nacional", señaló ante simpatizantes que lo acompañaron en Chilpancingo.

"Ya no deseo pertenecer a un PRI sin ideales y

me avergüenzo de un PRI en el que Alejandro Moreno se ha visto frecuentemente en confrontaciones internas y en acusaciones hacia su persona que han causado bajas importantes de hombres y mujeres con trayectorias reconocidas y valiosas".

En el anuncio estuvieron presentes su hijo Ricardo Astudillo y Héctor Apreza, ambos diputados locales del tricolor, así como los ex legisladores Norma Yolanda Armenta y Víctor Toledo.

El pasado lunes, otro político guerrerense que renunció al PRI fue Mario Moreno Arcos, ex candidato a la Gubernatura en 2021, quien acusó "menosprecio" por parte de la dirigencia nacional.

Astudillo abandonó al PRI tras una militancia de 40 años. Con el tricolor fue tres veces Alcalde de Chilpancingo, tres veces diputado local y dos veces candidato a



Gobernador, puesto que ganó en 2015.

Aseguró que no está presionando a nadie para que renuncie al tricolor y consideró que en Guerrero percibe que hay una gran inconformidad en el priismo por las decisiones de la dirigencia nacional.

Sobre los elogios de la candidata presidencial del PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez, a "Alito" Moreno, a quien destacó como "un cabrón", el ex mandatario estatal dijo que preferiría que la abanderada opositora dijera que el dirigente nacional del tricolor es un hombre de valores y de principios.

"Porque si este País lo hiciéramos de esto que expresó la señora Gálvez, pues pobre País. El País de lo que está urgido es de recuperar el que tenga valores, razones, virtudes y no antivirtudes", consideró.

Astudillo reveló además que, poco antes de terminar su mandato en 2021, el Presidente Andrés Manuel López Obrador le ofreció nombrarlo embajador, aunque al final ninguna de las dos partes buscó un acercamiento.

"Sí, sí me invitó a que yo fuera Embajador; queda-

mos (con el Presidente López Obrador) en volver a encontrarnos y yo ya no lo busqué ni tampoco él me buscó", explicó.

"Estoy convencido de que fue mejor no propiciar ni buscar ese ofrecimiento que me hizo el Presidente y que me da tranquilidad política; no me imagino en dónde estaría y cuántas críticas y defenestraciones me hubiera ocasionado ser Embajador".

-¿Se va a Movimiento Ciudadano?, se le preguntó.

"No busco ninguna posición política. Con Dante Delgado (líder nacional de MC) tengo una buena relación, un buen diálogo y frecuentemente he platicado con él pero lo que estoy haciendo hoy de retirarme del PRI es un asunto que nada tiene que ver con mi relación con Dante Delgado", respondió.

-¿Con el Partido Verde?, se le insistió.

"Somos amigos con Jorge Emilio González (ex líder nacional del PVEM), con los líderes locales de este partido. Hay diálogo, pero en este momento no hay ninguna ruta de estar definiendo una ruta hacia un partido político", aseveró.